

TENNIS DE TABLE. Odosséen décoré.



Eric Berger (à droite) épingle par Samuel Bouju. / Photo D.R.

Une médaille bien accrochée à Eric Berger

Discret, compétent, rigoureux, dévoué et disponible, ce sont toutes les qualités nécessaires à un grand dirigeant bénévole, surtout dans un sport quelque peu ingrat, car peu connu et pourtant exigeant.

Autant d'éléments qui n'ont pas échappé à l'Association des médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif pour attirer l'attention du ministre des Sports et faire attribuer sa médaille de bronze à Eric Berger, pongiste au sein du TOP TT, où il assure aussi le rôle de trésorier général, responsabilité qu'il tient également au sein du comité départemental.

Footballeur d'origine, gardien de but en honneur, SVP... mais aussi pongiste de bon niveau, ce Jurassien (Doubs), en quittant Besançon au milieu des années « 90 », a posé ses valises en Bigorre, voilà donc bientôt un quart de siècle.

À défaut de football, il reprend le tennis de table en compétition, sans oublier la randonnée et le vélo, mais en loisir, deux autres de ses plaisirs sportifs. En plus de ses muscles, ce brillant

ingénieur toujours en activité fait aussi « travailler sa tête » en devenant dirigeant dans sa discipline. D'abord au club d'Odos, continuant, après fusion, en 2012, au Tarbes-Odos-Pyrénées.

Sa discrétion et sa modestie font qu'il n'a pas communiqué sur cette reconnaissance de ses pairs, mais nos fins limiers en ont eu connaissance au travers de nos colonnes, et ont jugé utile et nécessaire de lui rendre ce petit hommage médiatique.

En effet, le 4 décembre dernier, Samuel Bouju, secrétaire général de la préfecture, lui a remis cette juste récompense pour ses longues années d'engagement à la cause du sport, ceci en présence de Catherine Famose, directrice départementale de la cohésion sociale et de la protection des populations, et sous le regard bienveillant de Gérard Turck, le toujours vaillant président d'honneur de l'Association des médaillés JS (notre photo).

Nul doute maintenant, en ces temps de galettes des Rois et de Chandeleur, que le cidre va couler à flots au prochain entraînement !

VOLLEY-BALL. M15 et M20.

Beaux matchs à Ibos



Une belle victoire pour les M20 d'Ibos. / Photo D.R.

Ce dimanche, alors que le match des seniors a été décalé au 16 mars prochain, les autres équipes féminines M15 et M20 ont eu fort à faire sur le parquet de la salle Pierre-Comet.

C'est encouragées par un public de parents venus nombreux qu'elles ont affronté la formation du Stade toulousain pour les M20, à 10 heures, et l'équipe I de l'AS Union VB pour les M15, à 14 heures.

Les Iboscéennes ont porté haut les couleurs de leur club et ont su démontrer toutes leurs qualités, leur combativité et le fruit de leur travail.

Cela s'est traduit par la victoire solide des M20, 25/20, 25/20, 25/20, sur le Stade toulousain et

par un match de grande qualité des M15 contre la très forte formation de l'Union, en tête du championnat. Défaite des Iboscéennes : 17/25, 10/25, 17/25.

Nous saluons, sur cette journée, la prestation des attaquantes de pointe Célia Duclos et Mathilde Puyo. Ces deux jeunes filles ont joué les deux rencontres sans fléchir et en apportant toutes leurs qualités techniques, elles ont su être décisives au service et à l'attaque, notamment. Prochain rendez-vous samedi 2 février où les M15 reçoivent l'Entente Balma/Quint-Fonsegrives, à 14 heures ; les seniors masculins, à 17 heures, et les seniors féminines, à 20 heures.

BOXE. Les jeunes boxeurs âgés de 10 à 14 ans se sont déplacés à Dax.

Poing d'1 Pacte 65 en forme

Poing d'1 Pacte 65, créée en octobre 2015, est une association sportive d'éducation par le sport et plus précisément par la boxe qui compte en son sein près de 150 adhérents. Dans le cadre de ses missions éducatives, sociale et sportive, le club participe régulièrement aux rencontres de boxe éducative et de boxe amateur, organisées dans la région Occitanie mais également dans les régions voisines.

C'est ainsi que dernièrement, de jeunes boxeurs âgés de 10 à 14 ans se sont déplacés à Dax pour prendre part à une compétition de boxe éducative organisée par le Boxing-Club dacquois et le comité départemental de boxe des Landes.

Pour leur 12^e compétition de la saison, les protégés de Karim Aiouaz et Jérôme Valla ont produit un joli spectacle en alliant efficacité et harmonie des gestes avec beaucoup de fair-play et de respect des adversaires et du public présent.

KARATÉ. Championnats départementaux.

Les jeunes du SKT décrochent 20 titres et 34 médailles

C'est sur les chapeaux de roues que le Shotokan Karaté Tarbes a démarré sa saison de compétitions.

Lors des récents championnats départementaux, les athlètes du club ont décroché 34 médailles dont pas moins de 20 étaient en or. Ce sont donc 20 titres de champions et championnes départementaux qu'ont ramenés les élèves, avec une première, cette saison, la présentation de 3 équipes kata qui ont brillamment montré leur savoir-faire.

Le kata est un enchaînement de techniques de karaté et la grande difficulté de le pratiquer en équipe réside dans la synchronisation des karatékas entre eux.

Le club tarbais est le seul du département à présenter des équipes kata, et le coach Christophe Danthez n'est pas peu fier de l'exactitude avec laquelle ses élèves se sont distingués dans cette épreuve.

ATHLÉTISME. Les athlètes de Tarbes-Pyrénées à l'honneur.

Le TPA avec les meilleurs sportifs tarbais

Mercredi 16 janvier, la mairie de Tarbes et son service des sports réunissaient, à l'hôtel de ville, les meilleurs sportifs pour la soirée des Oscars du sport tarbais. Plus de 170 sportifs cités et récompensés pour leurs résultats au sein des clubs de la ville, ce qui fait aussi 29 associations et 24 sports différents.

M. Touya a confirmé le début des travaux prochainement concernant la piste d'athlétisme indoor dans la zone de l'Arseanal, qui accueillera aussi un mur d'escalade international. Il a indiqué aussi la création d'un club des bénévoles pour qu'ils puissent se retrouver, se connaître et partager des moments conviviaux. Deux personnes ont été récom-



Les jeunes de Poing d'1 Pacte 65 se sont bien comportés à Dax. / Photo D.R.

Les résultats sont à la hauteur de la prestation de tous ces jeunes :
- Khamza Shakhbazov (10 ans et demi) a battu son adversaire de Morcenx.

- Kyllian Lauze (13 ans) s'est imposé aux points et a pris sa revanche face à un autre boxer

de Morcenx.
- Amin Magogayev (11 ans et demi) s'est largement imposé face à un boxer de Mont-de-Marsan.

- Dorian Pires Afonso (13 ans) s'est incliné sans démentir face à un boxer de Mont-de-Mar-

san, ayant une grande allonge.
- Yassin Israilov (10 ans et demi) perd son combat de très peu face à un boxer de Bayonne.

- Yassine Mercadal (14 ans) gagne aux points, en adoptant la tactique appropriée, face à son adversaire dacquois.



Christophe tient à souligner l'excellente prestation de Lou Hedreul qui, en plus de ses 2 médailles d'or au championnat départemental, a réussi à décrocher une très méritée 5^e place lors de la Coupe de France minimes qu'elle est partie disputer à Paris.

Toutes ces médailles sont le résultat de beaucoup de travail et d'efforts et le coach tient à féliciter l'ensemble des compétiteurs du club, grâce auxquels une fois de plus, le Shotokan Karaté Tarbes a été mis en pleine lumière.



La belle récolte des jeunes du Shotokan Karaté Tarbes. / Photos D.R.



Les athlètes du TPA parmi les meilleurs. / Photo M. B.

pensées comme bénévoles de l'année : Christian Subira, du Tarbes-Pyrénées Athlétisme, et Mme Renée Jouanolou, des Cavaliers randonneurs de Tarbes. Les athlètes de l'année sont Bas-

tien Montès (Les Cigognes de Tarbes), multiple champion en ski de vitesse, et Déborah Ferrand en parachutisme (Parachutisme Tarbes-Bigorre), tous deux dans le top mondial.

Du côté du TPA, ces athlètes ont été récompensés pour leurs résultats : Edith Brochot, Patrice Brochot, François Soubiran, Guillaume Beauxis, Ellen Bergeron, Elisabeth Brunet, Michel Gomis, Mylène Marionneau Da Costa, Ametsa Zubillaga-Puyoo, Guillaume Pécassou-Bacqué, Marius Allebe, Gaëlle Bastardo, Chloé Cazajous, Marie Gaye, Pascal Mousqués, Vitianna Robert. Rejoignent le Team Tarbes haut niveau : Brunet, Beauxis, Bergeron, Zubillaga-Puyoo et Marionnea Da Costa.

De quoi rendre fier le club, parmi les plus représentés ! Bonne année sportive à tous les athlètes et merci aux entraîneurs.